

Denis Mukwege compare la situation sanitaire actuelle à un passage de la Bible



Le Prix Nobel de la Paix Denis Mukwege s'est exprimé à l'occasion de la Convention nationale de la Fédération des Églises évangéliques baptistes de France.

Denis Mukwege, « l'homme qui répareit les femmes », devait se rendre hier à la Convention nationale de la Fédération des Églises évangéliques baptistes de France (FEEBF), mais la situation sanitaire l'en a empêché. Il s'est exprimé par vidéo lors du culte en ligne...

Lire la suite sur [InfoChrétienne](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



7 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com